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Top 4.3 Anfragen der Stadtvertreter 

 
 
Herr Ritter bedankt sich bei der Verwaltung für die durchgeführten Einwohnerversammlungen. 
Er findet es schade, dass so wenig Einwohner ihr Interesse gezeigt haben. 

Herr Kokel regt die Erstellung einer Liste aller Veranstaltungsorte in Stavenhagen an. Diese 
Auflistung könnte man dann verschiedenen Veranstaltern/Institutionen zur Verfügung stellen 
und somit eventuell mehr Veranstaltungen nach Stavenhagen holen. 

Herr Nagel spricht das geplante Bauvorhaben in der Malchiner Straße an. Hier sollten rechtzei-
tig alle betroffenen Anwohner und Geschäftsinhaber auf dem Boulevard über den Beginn und 
den Ablauf der Arbeiten informiert werden. 

Herr Krafzik fragt, ob es möglich ist, die kurz gemähte Fläche beim Waldstadion (die als Park-
platz für die Veranstaltung „20 Jahre Kickers JuS“ dienen soll) vor der Veranstaltung am 
16.06.2023 durch die Feuerwehr beregnen zu lassen, um einer möglichen Brandgefahr vorzu-
beugen. Dies wird geprüft. 

 
 
 
 


